



Morena al margen de comicios de jueces

JORGE SALCEDO

Luisa María Alcalde Luján, presidenta de Morena, afirmó que su partido no se involucrará en los comicios de la elección al Poder Judicial este primero de junio.

En conferencia de prensa, la dirigente recordó que como partido impulsaron este proceso de selección de los jueces, magistrados y ministros de la Corte.

"Nosotros no nos hemos involucrado en el proceso de elección al Poder Judicial como partido. Es un proceso que a nosotros mismos nos tocó impulsar como partido, desde el presidente López Obrador y después con la presidenta Claudia Sheinbaum. Creemos que va a ser una elección histórica y muy importante que la gente debe participar, pero no estamos nosotros metidos en este proceso y no estamos nosotros favoreciendo ni orientando a que se vote por uno u otro candidato", señaló Alcalde Luján.

En octubre de 2024, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó que los partidos políticos no podrán involucrarse en este primer proceso electoral del Poder Judicial, por lo que Morena, al igual que el resto de partidos políticos en el país, deberán mantenerse al margen durante esta elección, que coincide con el proceso electoral local en Durango y Veracruz.

La presidenta de Morena señaló que los ciudadanos participarán por su propio pie y que los Poderes de la Unión tienen la posibilidad de informar a estos mismos sobre el proceso.

"Esperemos. También ya hay varios spots en radio y en televisión. Entonces, la gente se está informando más sobre lo que va a suceder", señaló Alcalde.